



## Museo Casa Natal Picasso

La casa en la que nació Pablo Picasso está en la Plaza de la Merced.

Esta es una de las zonas más importantes y conocidas de Málaga.

La casa se construyó en el año 1861, y el arquitecto que la diseñó fue Diego Clavero.

La casa se construyó sobre un terreno que se le había quitado unos años antes a la iglesia.

Antiguamente en ese terreno estaba el convento de Santa María de la Paz.

A la casa de Picasso, y las casas de alrededor las llamaban: Las casas de campos.

Se llamaban así porque la persona que inició su construcción era un marqués llamado Antonio Campos Garín.

En la primera planta de esta casa fue donde nació Pablo Picasso el día 25 de octubre del año 1981.



3 años después la familia de Picasso se mudó a otra casa.

La nueva casa estaba en el piso número 3 del portal 36 de la misma plaza.

**Monumento Histórico de Interés**

**Nacional:** Significa que el monumento se considera muy importante.

En el año 1983 esta casa se declaró **Monumento Histórico-Artístico de Interés Nacional.**

En el año 1988 el Ayuntamiento de Málaga creó en esta casa el museo llamado: Casa Natal Picasso.

En este museo se pueden ver muchas de las obras de Picasso, sobretodo obras de su época como aprendiz.

Los temas de estos cuadros eran: las palomas, el Mar Mediterráneo y los toros.

Estos son algunos de los temas más típicos de las obras artísticas en Málaga en esa época.

En el año 1997 se **restauró** la casa natal de Picasso.

**Restaurar:** Arreglar las partes de una obra de arte que se han ido estropeando con el paso del tiempo.



Actualmente hay una Sala de Exposiciones de

Picasso en el portal número 13 de la Plaza de la Merced.